



**EXPOSITION**  
« COLLECTIF DOLEANCES »

**05**JUIN > **27**JUIN

 TOUT PUBLIC, GRATUIT

# EXPOSITION DOLEANCES À LA MAISON DE MA RÉGION

Le collectif Doléances, constitué en mars 2024 par une vingtaine de citoyennes et citoyens, s'est fixé pour objectifs de recenser, publier et valoriser les « doléances » aveyronnaises, c'est-à-dire les propositions consignées dans les cahiers citoyens mis à disposition du public dans le cadre du Grand Débat par la plupart des mairies aveyronnaises entre décembre 2018 et février 2019.

 **AJOUTER À MON CALENDRIER** ([HTTPS://WWW.MILLAU.FR/PAGES-DINFORMATION/AGENDA/EXPOSITION-DOLEANCES-A-LA-MAISON-DE-MA-REGION-3904/CALENDAR.ICS](https://www.millau.fr/pages-dinformation/agenda/exposition-doleances-a-la-maison-de-ma-region-3904/calendar.ics))

Après avoir consulté, numérisé et saisi les doléances de l'ensemble du département, le collectif a pour objectif de les faire connaître et de les hisser dans le débat public.

L'exposition sera visible du **5 au 27 juin 2025** dans le hall de la Maison de ma Région.

#### **Autour de l'exposition :**

L'événement de l'exposition aura lieu le **Jeudi 19 juin 2025 à 17h30 avec une table ronde sur le thème : **Que sont devenues les doléances ?**** Animée par Sofia Pavanini, animatrice et coordinatrice à Radio Larzac, en présence de personnes ayant rédigé des doléances dans le Sud- Aveyron en 2019. L'émission sera enregistrée et retransmise sur Radio Larzac.

Cette exposition sera aussi accompagnée d'une projection-débat du film **documentaire Doléances** d'Hélène Desplanques organisée par le Collectif au cinéma de Millau, le **24 juin**.

La Maison de MA région- place de la Capelle à Millau (12100) est ouverte du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 et de 14h à 17h. Entrée libre et gratuite.



#### **VILLE DE MILLAU**

17 avenue de la République  
12100 Millau  
05 65 59 50 00